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Aos onze dias do mês de  maio de dois mil e dezesete (11.0252017), nesta 
cidade de São Paulo, às 19h, no auditório da Subprefeitura de 
Santana/Tucuruvi/Mandaqui, situada na Avenida Tucuruvi, 808, no bairro do 
Tucuruvi, a Coordenadora Sra. Ana Choueri, assessorada pela Secretária 
Geral Srª Vera Agueda, que substitui a secretária Maria Aparecida de Oliveira, 
ausente por motivo de saúde, tendo como interlocutor da subprefeitura o Sr. 
Jose Candido de Oliveira Freitas, presente á Prefeita Regional Rosmary 
Correa, Diretora da Divisão de Saude Santana/Tucuruvi/Tremembe Valeria 
Rondelli,representando o Coordenador Norte Dr. Jose Mauro, e o Coordenador 
do Conselhos Participativos Celso Henriques,e Conselheiro do Cpop Jose 
Carlos Gimenes, não havendo o quórum de conselheiros necessário, 
aguardou-se trinta minutos, dando início a assembleia às 19h30min, com a 
presença  conselheiros presentes: Ana Choueri, Marina Luiza Rodrigues,  
Claudia Vieira, Cirlene S Machado, Severino Felix, Sidnei Augusto, Alvaro 
Florentino , Elizabeth D Mendes, Laurentino J.da Silva, Jose de Oliveira (Zé 
Prefeito), Vera Agueda, Clelia Regina de Carvalho, Marcia Barrero, Anselmo 
Silva,  Jose C Gimenes, Daniel Teddy, Jorge Ifraim, Rozaque G. Vieira. 
Conselheiros Ausentes : Joyce Leite – doença, Vera Andreolli – trabalho, 
Nilson Rodrigues – trabalho, Cristiano Scorvo – trabalho, Monica Fonseca , 
Maria Aparecida de Oliveira - doença, Odair Pietro não justificou.  

Deu-se inicio à reunião, com os informes; A Prefeita falou sobre o evento Bairro 
Lindo,que acontecerá no dia 27/05/2017 na Praça Dr. Levem Vampré,  esse 
programa é resultado do SP Cidade Linda. É uma convocação para os 
cidadãos, para as famílias, para as pessoas protegerem e cuidarem dos seus 
bairros, deixando seu espaço de vida, mais bonito, mais seguro, mais 
saudável, com todo apoio da Prefeitura de São Paulo e de entidades parceiras 
nessa iniciativa.Com servicos de tapa buracos, limpeza de corregos, bueiros, 
plantio de arvores, pintura de guia e postes, orientação de serviços publicos 
,orientação juridica etc, bem como as atividades  escola de samba Academicos 
do Tucuruvi, Canil da GCM, Cosplay, Bombeiro  etc., seguindo o informe do 
Bar Legal Com o objetivo de incentivar estabelecimentos a seguirem a 
legislação do Psiu (Programa de Silêncio Urbano), a Secretaria de Prefeituras 
Regionais criou o Programa “Bar Legal”. Portaria que permite acelerar a 
regularização desse tipo de estabelecimento comercial desde que eles 
celebrem um termo de compromisso com as Prefeituras Regionais com relação 
aos horários e ruídos emitidos. Quem aderir ao Programa receberá um 
certificado de “Bar Legal”. Comércios que busquem permissão para o uso do 
passeio público também poderão participar do programa.  A regularização 
deve-se ao Auto de Licença de Funcionamento e Auto de Licença de 
Funcionamento Condicionado.Caso o estabelecimento descumpra o 



compromisso celebrado, o compromissário perderá automaticamente o Selo e 
os benefícios oferecidos. De acordo com a legislação, os estabelecimentos que 
não tenham isolamento acústico precisam fechar as portas até 1 hora. “O 
Programa “Bar Legal” é mais uma etapa da intensificação do trabalho da 
Prefeitura para que as pessoas possam dormir tranquilas, evitando que os 
estabelecimentos não sigam as regras”, afirmou a Prefeita Regional Rosmary 
Correa. Os estabelecimentos devidamente licenciados que comercializem 
bebidas alcoólicas e que não tenham pedidos pendentes de permissão para 
uso do passeio público fronteiriço também poderão fazer uso do emblema do 
“Bar Legal,  Diversas outras benfeitorias foram feitas para tornar a vida da 
população menos complicada e a região mais aprazível, e que os maiores 
eventos da nossa Prefeitura é Maravilha, 1° de Maio , Marcha pra Jesus, Nivea.  
Dentre os inúmeros serviços do mês destacamos:Tapa-buracos , corte de 
mato/grama árvores podadas , arvores removidas, bocas de lobo limpas, 
margens de corregos, arvores podadas , limpeza das praças,e  muitas que 
ainda serão realizadas, por estar com uma só equipe para prestação destes 
serviços. E posteriormente será dada uma atenção ao Conjunto dos Bancarios,  
É neste domingo (28/5)... Festa no ParCão do Mandaqui – primeiro espaço 
dedicado aos pets da ZN. O evento vai contar com palestra sobre cuidados 
com os animais, shows sertanejo e forró, além de uma variedade de food 
trucks (pizza, hambúrguer, cerveja e sorvete). O evento contará também com a 
presença dos prefeitos regionais de Santana / Tucuruvi, Delegada Rose, e 
Casa Verde / Cachoeirinha, Paulo Cahim. O ParCão do Mandaqui é uma 
iniciativa do vereador José Police Neto. ParCão Mandaqui: Praça Reinaldo 
Proetti – esquina da Av. Eng. Caetano Álvares com a Rua Augusto Tolle, no 
Mandaqui. Com a palvra o o Coordenador Celso Henriques, que  trouxe um 
abraço do Prefeito João Doria à todos, e falou sobre a  realização da proxima 
eleição do Conselho Participativo, e pediu para que tivesse mais união dos 
conselheiros para fortalecer o Conselho Participativo, pediu sugestões para as 
mudanças do regimento interno do Conselho que terá alterações, informou 
algumas regras que deverão ser seguidas nos conselhos em relação à faltas 
sendo que as faltas só serão justificadas e validadas  com atestado medico, e 
fora a isto 3 faltas o conselheiro será desligado do conselho, e os atrasados, 
não dará direito ao conselheiro à dar informes e nem votar, e que problemas 
em decorrencias no Conselho deverá ser resolvidos pela mesa coordenadora, 
caso a mesma não consiga, fundamentar o assunto e levar ao conhecimento 
do Coordenador Geral para as devidas providencias, pela coordenação do 
Conselho. Com a palavra a Dra. Valéria, falou sobre a Ursi -  Unidade de 
Referência à Saúde do Idoso, PS Santana e PS São Luiz Gonzaga, disse que 
esta gestão tem um olhar para à população, e o Sr. Ricardo Timoteo informou a 
mesma que o AE Cantareira que falta agulha para acunputura e segundo ela 
está sendo providenciado, informou que o PS Santana nao terá mais UPA, que 
tem muitas demandas, que fizeram um levantamento para mudanças no 
atendimento, com painel de atendimento, onde a cor vermelha vai ser 
atendimento imediato, termo aditivo, que o proprio  IABAS vai fazer uma 
revisão da fragilidade existente, com várias salas que terão as cores de acordo 
com o grau de necessidades como laranja sala de isolamento, vermelha 
ermergencia todos estes projetos estão sendo levados para a Secretária da 
Saúde, bem como pessoal para treinamento. Colocou-se a disposição dos 
municipes para esclarecimentos e duvidas todas as terças-feiras das 17:00 ás 



19:00 hs na Rua Conselheiro Saraiva, 411 – Santana. O coordenador da 
SMRG pediu para enviar sugestões para a mudança do regimento e entregar 
até dia 15/06/2107, sendo nossa proxima reunião em 08/06/2017, com as 
seguinte pautas : 1 – Abertura para candidatos à eleição da mesa 
coordenadora  e secretária para proxima gestão.        
                                                                         
                                                          
                                                             

 

 

 

 


